

Presentación del libro: “Anatomía Política de la Reforma Educativa” en Xalapa.

Por: Fidel Quiñones Marín. 05/09/2017

Por tercer año consecutivo, el Sindicato Independiente de Trabajadores de Telebachillerato y Servicios Educativos (SITTEBA), con la finalidad de generar espacios de formación académica para sus afiliados y maestros interesados en los temas educativos invita a la Presentación del libro: “Anatomía Política de la Reforma Educativa”.

A manera de inventario, recuerdo el Primer Foro Latinoamericano de Educación, realizado el viernes 16 de octubre 2015, teniendo como escenario el auditorio de la Benemérita Escuela Normal Veracruzana de la ciudad de Xalapa, evento que abordó los temas: Formación permanente del docente, Evaluación organizacional y Retos y perspectivas de la evaluación educativa.

Un año más tarde, los días 8 y 9 de septiembre de 2016 se realizó el II Foro denominado “Evaluación e Innovación: Retos de la Formación Docente” con las conferencias magistrales “Evaluación y planeación docente”, a cargo de la maestra Patricia Frola Ruiz, “Planeación didáctica argumentada”, por parte de Raúl Sánchez Barajas y “Elaboración de secuencias didácticas” impartida por la maestra Marissa Ramírez Apáez.

Para este año 2017, el SITTEBA en coordinación con la Escuela Normal Superior Veracruzana, el CAM 29 y la Academia Mexicana de la Educación, invitan a la presentación del libro “Anatomía Política de la Reforma Educativa” que se realizará el día viernes 8 de septiembre, a las 10:00 horas, en las instalaciones de la Escuela Normal Superior “Manuel Suarez Trujillo”, con domicilio en Culturas Veracruzanas # 752, Col. Reserva Territorial.

El libro “Anatomía Política de la Reforma Educativa” forma parte de la Colección Horizontes Educativos de la Universidad Pedagógica Nacional, coautoría de Roberto González Villarreal, Lucía Rivera Ferreiro y Marcelino Guerra Mendoza.

Los lectores del Portal Insurgencia Magisterial recordamos la participación de los autores durante las actividades con motivo del tercer aniversario del Portal, el pasado mes de julio. Asimismo, tenemos presente que desde el pasado 20 de agosto, los autores iniciaron la publicación semanal de la columna “Cortocircuitos”

explicando que el título proviene de una frase de Foucault: “Todos mis libros son pequeñas cajas de herramientas. Si la gente quiere abrirlos, usar tal frase o tal análisis como un destornillador o una pinza para provocar un cortocircuito, descalificar o quebrar los sistemas de poder, incluidos aquellos de donde eventualmente salen mis libros... ¡Mucho mejor!”. En dicha columna, nos han compartido reflexiones sobre: “La reforma educativa, infección sistémica”, “La reforma educativa no es punitiva, es peor”, “Adiós a la plaza: cambiar a los maestros o cambiar de maestros” y “A propósito de los ATP. La eficacia política de la ineptitud”.

Para los asistentes a la presentación convocada por el SITTEBA será una grata oportunidad académica para escuchar, el análisis y reflexión de los autores acerca de la Reforma Educativa.

sitteba

Image not found or type unknown

Fecha de creación
2017/09/05